

EDITORIAL

Condecoración a Fernando Cuadra

Lace poco más de cuatro meses, en esta misma columna, bajo el título de "Fernando Cuadra, el rancagüino", nos referimos a este notable dramaturgo, con ocasión de la ceremonia con que el grupo de Teatro "Tiara" celebraba 25 años de actividad. Decíamos que, en esa oportunidad, los asistentes tuvieron la ocasión de escuchar y aplaudir "a uno de los hijos de Rancagua que le han dado más lustre a la ciudad nativa".

Con satisfacción hemos visto ahora, que la Municipalidad de Rancagua ha tributado un justiciero reconocimiento a Fernando Cuadra, otorgándole la máxima condecoración: la medalla "Santa Cruz de Triana". El Alcalde, Pedro Hernández, al hacerle entrega de la distinción, ratificó el acuerdo del Municipio y los fundamentos del Decreto que realiza los méritos del estimado dramaturgo rancagüino.

Fernando Cuadra Pinto nació en Rancagua el 29 de diciembre de 1925. Estudió en el Instituto O'Higgins y en la Universidad de Chile, obteniendo el título de profesor de Castellano. En la Universidad Central de Madrid se especializó en dramaturgia. A los 23 años de edad, recibió el Premio del Teatro Experimental por su obra "Las Medewas". El 1950, "Las murallas de Jericó", recibió el mismo Premio. El drama del primero y dos de octubre fue el tema de su obra "Rancagua 18142. El 1965, la Sociedad de Autores Teatrales premió "La Niña de la Palomera", representada en teatro y llevada posteriormente al cine. Premio máximo en los Juegos Literarios "Gabriela Mistral". Su obra "La Familia de Marta Mardones" (de 1976), presentada hace cuatro días en Rancagua, ha recibido también elogiosas distinciones.

Agreguemos que Fernando Cuadra es miembro de la Academia de Bellas Artes, catedrático, autor y actor, que ha sido distinguido recientemente al cumplir cincuenta años de incansable labor teatral.

La condecoración que le ha entregado ahora la Municipalidad de Rancagua, simboliza el aplauso cariñoso de todo su pueblo natal, que se enorgullece de haber sido su cuna. Digamos, por último, que las palabras de agradecimiento de Fernando Cuadra, insistiendo en la necesidad de que Rancagua llegue a tener un buen Teatro Municipal, han quedado resonando con hondos ecos en esta ciudad.

HECTOR GONZALEZ V.

(Nota. Por haberse desvirtuado en el Editorial de ayer, algunos errores compositacionales se reponen hoy sus principales ampliados).

Condecoración a Fernando Cuadra [artículo] Héctor González V.

Libros y documentos

AUTORÍA

González, Héctor

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Condecoración a Fernando Cuadra [artículo] Héctor González V.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile